

15/11/2016

Caldera: Fiscalía formaliza a conductor de camioneta tras fatal volcamiento

La Fiscalía de Atacama formalizó al conductor de una camioneta que protagonizó un fatal accidente durante el fin de semana en la comuna de Caldera.

Los antecedentes materia de la investigación de este caso los entregó el fiscal jefe de esta comuna, Alvaro Córdova Carreño, quien manifestó que alrededor de las 19 horas de este domingo el imputado guiaba una camioneta desde el sector de Barranquilla hasta el terminal de buses de la mencionada comuna por la ruta C-302. “Al



llegar al kilómetro 8 de esa vía costera el conductor perdió el control del vehículo volcando a un costado del camino, ocasionando con ello que los dos pasajeros del móvil salieran expulsados de la carrocería”, dijo el fiscal.

Córdova agregó que debido a las lesiones sufridas la víctima, Cesaria Avila Alvear (60), tuvo que ser trasladada de urgencia hasta el Hospital Regional de Copiapó, recinto en que a pesar de los esfuerzos médicos desplegados perdió la vida alrededor de las 22 horas, mientras que un segundo lesionado sufrió heridas de gravedad.

Por estos hechos, el fiscal formalizó la investigación por cuasidelito de homicidio en contra del conductor de la camioneta participante de este accidente, quien no presentaba evidencias de haber consumido alcohol.

Junto con ello, señaló que el Tribunal aplicó medidas cautelares que asegurarán la comparecencia del imputado a las distintas diligencias que se realizarán frente a este caso.